

K-1 „Die Diskriminierung nicht-staatlicher Menschen in Deutschland nimmt zu!“

Antragsteller*in: Fatal Flash
Tagesordnungspunkt: K Solidarität statt Krisen!
Status: Zurückgezogen

Antragstext

1 Ich bin kein binärer Mensch und viele andere erleben eine mehrfache
2 Diskriminierung für mich selbst, wenn es um die Wahl des Geschlechts geht, wenn
3 ich ein Ticket online kaufe, Prüfungen ablege oder mich an irgendwelchen Orten
4 anmelde. Das Fehlen der Wahl des 3. Geschlechts verursacht bei vielen von uns
5 Unbehagen! Ich glaube, dass in der heutigen Realität jedes Unternehmen, das sich
6 selbst respektiert, 3 Geschlecht in seine Formulare aufnehmen muss, um diese
7 Sektion zu wählen oder sie vollständig von ihren Websites zu entfernen!

8 Jetzt hat jeder ein prpvo, um eine Firma zu verklagen, die sie auf diese Weise
9 diskriminiert! Und die Ausrede «Das Ändern von Informationen ist teuer" wird
10 nicht passieren! Wir haben bereits einen solchen gerichtlichen Präzendenten mit
11 @deutschebahn und es könnten mehr sein!

12 Diskriminierung hat eine verheerende Grundlage und für mich ist es immer noch
13 nicht klar, warum unsere Gemeinschaft nach der Einführung des 3. Geschlechts in
14 Deutschland immer noch von großen Organisationen diskriminiert wird, ohne dafür
15 Sanktionen fürchten zu müssen!